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1日保育

　各学校行事の代休日には必要に応じて朝から一日保

育を行っています。10月は、21(月)が桂台小、西本郷

小、公田小の運動会代休、28(月)は上郷小の音楽会の

代休がありました。どちらもお天気が良くて、野七里

のシャロンのバラ園まで遠足に出かけました。朝から

お弁当作り。空のお弁当箱に、おにぎり、卵焼き、ウ

インナー、から揚げ、ブロッコリー、ミニトマト、枝

豆を自分で詰めていきます。詰め方に個性がでます。

後から合流するスタッフの分も見事に彩りよく詰め

て、おにぎりのラップにメッセージまで書いてくれた

子たちもいて、開けた時には可愛いお弁当に胸キュン

のサプライズでした。 

　道すがらいろんな公園に立ち寄ってひと遊び。目的

地の野七里では、広い空の下、栄区の街並みが遠くま

で見渡せる展望台でお弁当を開き、バラ園でおにごっ

こ。トイレのために立ち寄ったのあスクールの様子を

みたり、のあ保育園の子どもたちと遊びながらお兄さ

んお姉さん風を吹かせたり…。 

　みんなのびのび笑顔いっぱいの楽しいひとときとな

りました。

　学童のあの秋の楽しみのひとつに椎の実拾いがあり

ます。いつも行く第二公園の一画に、どんぐりの中で

も一番小さい方の赤ちゃんどんぐりのような椎（し

い）の実が落ちているところがあります。もともと子

どもたちは何かを拾い集めることは大好き。どんぐり

も椿の実もいろんな石も集めること自体が楽しいので

すが、椎の実はアクがほとんど無く、洗って炒って食

べると、素朴でほんのり栗みたいな甘さの香ばしい味

が楽しめ、拾うことと食べること、楽しみも2倍なの

です。フライパンで炒って水筒の底でグッと潰して皮

をむき、パクッと口にいれる…リスさんと争って集め

るのが秋の短い期間の恒例となっています。

　けん玉に本格的に集中した取組を12日から始めま

した。冬休み前まで続けます。夕方ミーティング後

10分ほど練習、その後検 

定時間としています。 

　検定内容は日本けん玉 

協会の内容に沿ったもの 

を作成しました。本来の 

検定は1日1回だけですが、 

ここだけは学童仕様にし 

て2回までとしています。

縄文時代の主食!?

けん玉検定



　夏休みに続いて、子どもたちのヤル気に火をつけたいと秋の巻を提案→運動会を控えた数校もあるため、

タスクは走ること、歩いてもいい、あるいは縄跳びを、というメニュー、公園1周0.5p、縄跳び50回0.5p、

徒歩下校もポイントついて、公田小・上郷小1p、桂台小・本郷小0.5p、1日で稼げるのは2pまでで、過剰な

取組みにならないようにしました。上記第1弾の取組は9月末から10月半ば過ぎとし、大多数の子がチャレ

ンジを始め、スムーズな出だしとなりました。 

　そして第2弾は、読者の秋ということで、読書15分1.5pで読書の場合は1日4コマまでOK、しかも1回縄跳

び50回を加えると更に1p加算されるお得コースも有りですが 

縄跳びに取組む子はほぼなく残念でした。この第2弾は22日で 

終了予定です。ポイントなしでも読書習慣の定着を！と願いま 

すが、本に親しむだけでもまずは収穫かと思うことにします。 

　現在第3弾のタスクを考え中です。11月26日には貯めたポ 

イントを紙のお金に換算して、駄菓子屋さんを開こうと予定し 

ています。

　２ヶ月に１回、学童保育のあには素敵なクラシックライブの演奏の時間がやってきます。 

今回は「クラシックライブに参加したい」ということで、学童欠席だったところを出席した子も数名いまし

た。子どもたちのコンサート中の様子や反応を見ていくと回数を重ねるごとに、クラシック音楽や楽器などへ

の関心が深まってきているなぁとスタッフも感じています。以下、子どもたちの感想です。 

・リズムがタンとタタとかがあってよかった。 

・ピアノとバイオリンすっごくうまかったです。自分もバイオリンを習っているんですが、全然うまくできてな

いのにできるのすごかったです。あと曲の「秋」がいちばんよかったです。あと最後の曲の「ブリンバンバン

ボーン」もよかったです。つぎは鬼滅の刃の曲をできたら聞きたいです。 

・私は、はじめてあの曲を知りました。秋という曲は、音が重なり合ってて、とてもすてきな曲でした。12月

25日もよろしくお願いします。冬の曲は、どんな曲か楽しみです。 

・わたしが1番すきなきょくは、秋でした。一つ一つ曲には理由があって、楽しかったです。栁澤さんと楠さん

ありがとうございました。２ヶ月後もよろしくお願いします。

チャレンジプログラム 秋の部

クラシックライブ


